
1 

 

家庭数 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
★会長あいさつ★  
毎年この時期になると飼い猫が興奮して足

に噛みつくことが増えるのです。春が近づいて

いるのだなと身をもって感じているPTA会長 

です。本当に痛いのですが、元気で何よりと思

うことにしています。 

今回が令和4年度最後のPTAだよりとなり

ます。ここで、昨年9月に実施いたしました、 

自転車取り付けパトロール板使用状況調査の

結果を受け、本部として検討してきたことを 

簡単ではありますが、お話したいと思います。 

 

調査期間は令和4年9月22日（木）～令和

4年10月7日（金）、287世帯中231世帯より

回答いただきました。 

パトロール板の使用率ですが、9％(使用

22世帯、未使用209世帯)と大変低く、パトロ

ール板が使用されていない状況がわかりまし

た。 

使用されていない主な理由は以下の通りで

す。 

① 自転車の構造に合わず取り付けること

ができない             （55件） 

② 取り付けるのがはずかしい（54件） 

 

③ 使用効果があるように思えない 

（34件） 

④ パトロール板を持っていない（33件） 

⑤ デザインが好みでない（30件） など 

 

改善点を問う質問では、別の防犯活動を考

えるが最も多い回答となりました。 

① パトロール板以外の方法を考える 

（84件） 

② 変更 形、大きさ           (62件） 

③ デザイン                 （58件）  

 

パトロール板は使用されることで防犯効果

を発揮するものです。また、作成購入にかかる

費用はPTA会費がもとになっております。 

調査結果を受け、より有益なPTA会費の使

い方として、パトロール板のカラー変更や防犯

ブザー活用を検討いたしました。 

来年度十四小にご入学いただく世帯を対

象に配布し、入学後、使用状況、使用感、継続

使用への意見等を調査する予定です。 

 

 

[転入、転出、学区内移動] 

■転入：名、転出：名 学区内移動：名 

■在籍児童 男子名 女子名  

合計名 家庭数：世帯 

 

ＰＴＡ会員各位 令和5年2月吉日 

 

ＰＴＡだより No.５ 
はなれていても 心は一つ 

 

小平市立小平第十四小学校 
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今後も継続して子どもたちの安心安全が守

られるよう、引き続き検討を続けていきます。 

 

この他にも今年度はPTA業務軽減、効率化

を考える第一歩として、集金に関わる人員削

減のため振替口座開設を行いました。また、子

どもたち、保護者の皆さん、地域の皆さんに少

しでも十四小PTAに興味を持っていただきた

いと考え、PTA活動情報発信の手段として十

四小ブログ活用などを試みてきました。謎多き

PTAを知る、きっかけ作りぐらいにはなれたの

ではないかと期待をしております！ 

 

最後に、PTA運営に関わっていただいた多

くの皆さん、1年間支えていただきありがとうご

ざいました。来年度は一保護者として、引き続

きPTA活動に協力していきたいと思います。 

1年間ありがとうございました！ 

 

学校から 
 

 

★校長先生 ご挨拶★    
今年度も残すところ１か月余りとなりました。

暦の上では春ですが、まだ寒い日が続いてい

ます。保護者の皆様には、日頃より本校の教育

活動にご理解ご協力いただきありがとうござ

います。 

 

さて、先日、新入生保護者会を行いました。

ご協力ありがとうございました。新１年生は来

年度も２クラスです。また、今年度の卒業式及

び来年度の入学式には、ご来賓の参列が可

能となりました。教育委員会、学校経営協議会、

PTA代表の皆様にご参加いただく予定です。 

２月１７日（金）１８日（土）に作品展を開催

します。ぜひお越しください。保護者の皆様に

は、金曜日の放課後と土曜日にご覧いただけ

ます。詳しくは案内をご覧ください。 

 

花粉症、インフルエンザ、コロナウィルスなど、

健康面が心配な時期です。今後とも、お子さん

の健康観察とともにご自身の健康にも十分お

気を付けください。 

では、本日の運営委員会、よろしくお願いい

たします。 

 

★副校長先生 ご挨拶★ 
PTAの皆様には、今年度も大変お世話にな

りました。御協力に感謝いたします。ありがとう

ございました。 

先日大雪での急な見守りもありがとうござ

いました。おかげさまで怪我や事故もなく児童

の安全が確保できました。今後ともよろしくお

願いいたします。 

 

【教育活動についてのアンケート(2回目)】 

今年度2回目の教育活動についてのアンケ

－トでは、ご協力ありがとうございました。児童

３４５名、保護者２４５名の回答をいただきまし

た。結果については、後日表やグラフにまとめ

てメール等で配信いたします。 

 

【転出等の連絡】 

3学期の修了式、卒業式が終わり、春季休

業日に入っても3月31日（金）までは、お子様

は現学年および本校の在籍児童です。急な転

居や事故などがありましたら、必ず学校まで連

絡してください。 

 

 

運営委員会から 
 

 

◆第四回運営委員会   

令和５年2月15日(水) 10時～ 

        於 ZOOM  出席3８名 

 

★学級担当より 

＊来年度本部役員について 

令和5年度の本部役員が選出され、 

12月4日（日）に互選会を行いました。 

 

＊新入学児説明保護者会 

2月8日（水）に新入学児保護者会が行わ 

れました。新入生セット（PTAのしおり・腕章・

ネームホルダー・防犯ブザーなど）をお配りし

て、PTAの概要説明を行いました。 
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＊6年生保護者の皆様へ 

  未使用のPTA腕章をお持ちの方は保護者

会時に学級委員にお渡し下さい。 

その他の腕章・ネームホルダーは各ご家庭

で破棄していただきます。 

また、パトロール板は引き続き使用していた

だきますようお願いいたします。 

 

＊令和5年度の委員選出について 

  ４月の保護者会で選出の予定です。後日ス

クールメールで立候補の募集をしますのでご

検討をよろしくお願いいたします。 

 

〈選出内容〉 

学級委員 各クラス1名 

行事委員 各学年1名 

青少対委員 ３名 

 

〈候補者決定日〉 

〇学級委員 4月24日（月）3～6年生 

           4月25日（火）1・2年生 

 

〇行事委員 3月3日（金）新2～6年生 

（新1年生はスクールメールでお知らせいたし   

ます） 

 

〇青少対委員 今年度中に選出予定です。 

詳しくは、後日スクールメールにてお知らせい

たします。 

 

☆行事委員、青少対委員は、新型コロナウイ

ルスの影響で令和2年から選出していません

でした。来年度より再開となります。 

 

＊読み聞かせについて 

◎学級担当より 

  2月14日（火）に今年度最後の読み聞か

せが行われました。読み手の保護者の皆様あ

りがとうございました。 

 

◎読み聞かせボランティアより 

  約２年ぶりに「朝の読み聞かせ」活動が再

開しました。 

  皆さまのご協力のおかげで全６回開催する

ことができました。 

  各クラス順番に「小平市子ども文庫連絡協

議会 いとぐるま」さんによる素話もしていただ

きました。 

  子どもたちは「朝の読み聞かせ」の時間を

とても楽しみにしていて、毎回あっという間に

物語の世界へひきこまれていきます。読み聞か

せが本に親しむよいきっかけとなっています。 

  読み聞かせをしてくださった保護者の 

皆さま、本当にありがとうございました。 

 

★令和5年度PTA総会について 

新型コロナウイルス感染拡大防止の為、

昨年同様スクールパス・メールを利用して 

5月上旬を予定しております。 

 

 

★地区委員より 

通学路危険個所のアンケートを実施します。 

日頃気になる危険個所がありましたら回答

ください。回答された個所は各地区委員が確

認し、その中から来年度警察・市役所の方、副

校長先生・地区委員長の立ち合いのもと改善

へ向けて検討されます。 

 

 

 

★会計より 

＊日常が戻りつつある今日この頃ですが、 

今年度もコロナによる活動の制限がありまし

た。 

  そのために発生したPTA会費の余剰金を

給食費として寄付をしました。 

  献立は栄養士さんにお任せし、 

◎2/8（水）いちご      

◎2/27（月）オレンジシャーベット        

となりました。 

 

 お楽しみに！！ 

 

＊令和5年度予算計画案は、第5回運営委員 

会において承認されました。令和5年度の 

PTA予算計画案については、PTA定期総会 

議案書でお知らせします。 

＊PTA会費の集金方法についてのアンケート 

を実施中です。ご協力よろしくお願いします。 
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★行事担当より 

毎年行っていた多摩済生園雑巾寄付が

諸般の事情から中止になりました。 

来年度以降、日常生活が

回復したら休止していた行

事が再開できるかもしれま

せん！ 

その際にはご協力の程、よろしくお願い

いたします。 

 

 

 

 

～令和４年度PTA役員からご挨拶～ 

少しずつ行事等が再開されるようになっ

てはきましたが、今年度も新型コロナウイル

スの影響により例年とは異なる状況での活

動となりました。皆様の御理解、御協力で新

しい生活様式に合わせて活動を行うことが

できました。本当にありがとうございました。

来年度も引き続き、PTA活動に御理解と御

協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げ

ます。          PTA役員一同 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域教育コーディネーターより 

 

６年生保護者の皆様、十四小を卒業して

も、地域の一員としてボランティア活動にご

参加いただけると幸いです。 

 

新規登録者も大歓迎です！ご希望の方は、

下記連絡先までよろしくお願いいたします。 

 

今年度も皆様のご協力、 

ありがとうございました！ 

 

≪今後の活動予定≫ 

・３/６（月） 

            図書環境整備ボランティア 

 （１０：００～１２：００ ２、３階渡り廊下にて） 

 →ひなまつり飾りを撤収し、壁面を卒業バー

ジョンに変更します。 

 

・3/7(火) 

       お花ボランティア 

 （９：３０～１１：００頃） 

 →卒業式＆入学式に向けて正門と 

ひょうたん池花壇整備など 

 

・３/8（水） 

      ベルマークボランティア 

 （１０：００～１２：００ ランチルームにて） 

 

・３/２３（木） 

            図書環境整備ボランティア 

 （９：３０～１１：００頃 ２，３階渡り廊下にて） 

 ※修了式で給食なしの為、早めの時間です。 

 →壁面を入学＆進級バージョンに変更しま

す。 

 

・     土日祝日の飼育ボランティア 

 （９：３０～１０：００  

飼育小屋＆1階守衛室付近にて） 

 

 

 

 



5 

 

 

放課後クラブコーディネーターより 

 

今年度は２学期末までに１４１回の教室を

実施しました。３学期も４５回を予定していて、

今のところ順調に開催ができています。いろん

なことが緩和の傾向にありますが、引き続き感

染対策をしながら、安全第一で活動ができれ

ばと思っています。 

 

ところで、「十四小放課後クラブ」は、「こだ

いら放課後子ども教室」という小平市からの

委託事業として、国・東京都・小平市からの助

成を受けて実施している活動だということをご

存知ですか？ 

市内の各小学校ごとの実行委員会が、内

容も回数もそれぞれ独自のプログラムを提供

しているんですよ。予算がついているとはいえ、

講師の先生方やサポーターさんたちは、「十四

小の子どもたちのためなら！」という気持ちで

力を貸してくださっています。卒業生本人、卒

業生の保護者、地域の方々、プロの講師など、

多種多様で幅広い世代方々が関わってくださ

っているところが自慢です。 

 

参加した教室について、ぜひお子さんと話 

題にしていただけたらと思います。そして、来年

度に向けて、今年度のプログラムをベースにい

ろいろと計画を立てているところなので、たくさ

んの子どもたちが参加してくれたら嬉しいで

す。 

 

１年間どうもありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


